



CON LOS PERIODISTAS. Washington, enero 31. El Secretario de Estado Cyrus Vance en su primera conferencia con los periodistas hoy en Washington.

## E.U. Dispuesto a Iniciar Negociaciones con Cuba

WASHINGTON, enero 31. (AP).— El Secretario de Estado Cyrus Vance indicó hoy la disposición de los Estados Unidos a iniciar conversaciones, "sin precondiciones", que conduzcan a la normalización de las relaciones con Cuba.

Vance invitó al mismo tiempo al régimen del Primer Ministro Cubano Fidel Castro a dar indicaciones de su disposición a poner fin a la situación que tiene ya 16 años.

"No deseo fijar ninguna precondición para nuestras conversaciones con Cuba", dijo Vance en su primera conferencia de prensa desde que asumió el cargo.

Vance dijo que la presencia de tropas cubanas en Angola "no contribuye a la solución pacífica" de la cuestión africana, pero no insistió en la necesidad de su retiro como paso previo a un diálogo con La Habana.

La Administración del Presidente Jimmy Carter se apartó así de la política establecida cuando

los cubanos entraron en la guerra de Angola, para asegurar la victoria del bando marxista sobre los grupos apoyados por el Occidente.

El entonces Secretario de Estado Henry A. Kissinger insistió en que el retiro de los 13.000 soldados cubanos, antes de iniciar cualquier diálogo con La Habana.

Vance dijo simplemente que el problema de las tropas cubanas en África es algo que deben resolver los africanos.

Preguntado si la posición enunciada entrañaba el principio del fin del largo distanciamiento, de los dos países respondió: "La búsqueda de relaciones normales con todos los países del mundo es una gestión apropiada".

Vance dejó el próximo paso a los cubanos al expresar su esperanza de que "indiquen su disposición a vivir dentro de la comunidad internacional".

Preguntado si Cuba debía dar algunos pasos específicos de carácter bilateral, Vance respondió: "Favor pase a la Pág. 42."

## Problemas Economía Mundial Discute Mondale en Japón

TOKIO, enero 31. (UPI).— El Vicepresidente de Estados Unidos, Walter Mondale, que hoy habló durante casi dos horas con el Primer Ministro Takeo Fukuda, volverá a reunirse mañana con el Gobernante nipón, antes de poner fin a la gira que realiza por los principales países industrializados de Occidente, como Enviado Especial del Presidente Jimmy Carter.

Los funcionarios que viajan con el Vicepresidente dijeron que en las conversaciones con Fukuda se está tratando cuestiones relacionadas con el comercio entre los dos países, así como de asuntos políticos y estratégicos, entre los que figura la posibilidad del retiro por Estados Unidos de las tropas que ese país tiene en Corea del Sur.

La reunión que Mondale tuvo hoy con el dirigente japonés fue descrita como "de carácter práctico", sin que faltara el buen humor, habiendo estado dedicada casi por

completo a problemas relacionados con la economía mundial.

Terminada la reunión, el Gobierno japonés anunció que Fukuda visitará Estados Unidos el 21 y 22 de marzo, para hablar con Carter en Washington.

Fukuda y Mondale volvieron a reunirse esta noche para una "comida de trabajo" en la residencia oficial del Primer Ministro. Al brindar, Mondale expresó el propósito de Carter de colaborar íntimamente con Japón en asuntos de interés mutuo, incluyendo "la reconciliación con los que fueron adversarios".

Los acompañantes de Mondale indicaron que esa alusión fue una referencia al deseo de Washington de seguir dando cumplimiento al comunicado de Shanghai de 1972, que normalizó las relaciones con China y al propósito de llegar a la normalización de relaciones con

—Favor pase a la Pág. 49.

# Terroristas Amenazan con más Violencia en España

MADRID, enero 31 (AP). Una declaración supuestamente emanada de los secuestradores de dos altos funcionarios advierte hoy que continuará la violencia contra el Gobierno post franquista, si no son liberados todos los presos políticos.

En nota enviada por correo a las oficinas de The Associated Press y del "London Times", el grupo de

Resistencia Antifascista Primero de Octubre (GRAPO), amenaza con cometer más secuestros y rechaza las versiones en que se le acusaba de ser un frente derechista, empeñado en obstruir el programa de reformas democráticas.

La declaración, firmada por GRAPO y acuñada por el correo el sábado, al día siguiente de ser

asesinados tres policías en Madrid, no menciona estos atentados. Los más recientes en la ola de violencia que ha costado once vidas. Pero dice:

"Nuestra organización responderá golpe por golpe y el mundo entero verá la diferencia entre nuestros actos y los del fascismo".

La declaración del GRAPO fue —Favor pase a la Pág. 62.

## Declaran Sentencia Contra Cantante en Colorado

ASPEN (Colorado), enero 31 (UPI). Claudine Longet, la actriz y cantante nacida en Francia, fue sentenciada hoy a 30 días de cárcel y a dos años de vigilancia judicial por la muerte de su amante, el campeón esquiador Vladimir "La Araña" Sabich.

El Juez George Lohr dijo que la señora Longet podrá cumplir su condena cuando lo estime conveniente, antes del primero de septiembre.

Antes de que se dictara la sentencia, la artista pidió clemencia, aduciendo que una condena severa afectaría adversamente a sus hi-

—Favor pase a la Pág. 42.

## Reactivarán la Investigación de OVNIS en E.U.

MEXICO D.F. enero 31. (AP).— Allen Hynek, Investigador de Objetos Voladores no Identificados (OVNIS), considera que el Gobierno norteamericano reactivará la investigación en esa materia pues, según dijo, el Presidente Jimmy Carter "es testigo de que los OVNIS existen".

El Doctor Hynek, Presidente del Centro de Investigaciones y Estudios de OVNIS con sede en Illinois, vino para coordinar los preparativos del Primer Congreso Internacional sobre OVNIS, que se celebrará en abril en el balneario de Acapulco. Dijo que es Consejero de la Administración de Aeronáutica y Espacio de los Estados Unidos (NASA).

En una entrevista en el Aeropuerto de esta capital Hynek se quejó de que la

—Favor pase a la Pág. 49.

## Premio para Actor Robert Redford

NUEVA YORK, enero 31 (AP). Cuando Robert Redford aceptó el Premio de la Asociación de Críticos Cinematográficos, de Nueva York, a la mejor película concedido a "All the President's Men", la dama que le entregó el galardón le solicitó su autógrafo

"No puedo regresar a Washington", dijo la hermosa mujer, que no era otra que Elizabeth Taylor. "si no le llevo su autógrafo a mis hijas, mi secretaria, las hijas de John y la secretaria de John."

Redford dijo que recibir el premio por la mejor película que produjo y protagonizó acerca del escándalo Watergate lo emocionaba profundamente.

"Estoy muy orgulloso de esta película", dijo. "Representa algo muy personal para mí".

Recibieron otros premios Jason Robards, al mejor actor de reparto por "All the President's Men"; Robert de Niro, al mejor actor por "Taxi Driver"; y Paddy Chayefsky, al mejor guión por "Network".

## Alzas en Precio del Azúcar en el Mercado de los EE.UU.

WASHINGTON, enero 31 (AP). A pesar de la relativa abundancia en las existencias mundiales, los precios de azúcar cruda en los Estados Unidos han incrementado últimamente en respuesta a un número de factores.

Entre estos se incluyen las enormes compras de azúcar filipina realizadas recientemente por la Unión Soviética y la República Popular de China, según informó hoy el Departamento de Agricultura.

La Junta de perspectivas y situación del Departamento dijo que

los precios tanto mundiales como norteamericanos, podrían mantenerse cerca de su nivel actual a través de la primera mitad de este año", si tiempo imprevisto e informes sobre cosechas extranjeras no dirigen a significativas revisiones en los estimados de la presente cosecha".

Funcionarios dijeron que los crudos para entrega inmediata, precios en Nueva York, subieron en enero de uno a centavo y medio libra en relación con su promedio

—Favor pase a la Pág. 62.

## Después de Años de Prisión Dejan Libres a Franceses en Chad

TRIPOLI, enero 31 (AP). La arqueóloga francesa Francoise Claustre y su esposo conversaron hoy con el Presidente Moammar Khadafy y le agradecieron sus esfuerzos por obtener su liberación, después de años de cautiverio en manos de un grupo rebelde en Chad.

La Agencia de Noticias Libia Revolución Árabe, informó que los Claustre fueron presentados a Khadafy por los dirigentes de los grupos revolucionarios del Chad. Según la agencia, la señora Claustre expresó "gran aprecio y gratitud" al Coronel Khadafy.

La mujer llevaba casi tres años en el Sahara, detenida en calidad de rehén por los alzados. Los rebeldes hicieron también prisionero a su esposo Pierre cuando éste fue a negociar su liberación en agosto de 1975.

Según la agencia Khadafy expresó por su parte agradecimiento a los dirigentes revolucionarios de

Chad. Coconi y Mohammed Al Bakiani, al igual que se identificó como Comandante del Ejército "volcánico" del Chad.

Khadafy atribuyó a la "intransigente actitud" de varios dirigentes revolucionarios previos el largo cautiverio de los Claustre. Dijo que su liberación es "expresión elocuente del carácter y los valores islámicos, que estipulan la pronta ayuda a los débiles e indefensos y la bondad con la mujer, los niños y los incapacitados".

Khadafy informó al Presidente francés Valery Giscard D'Estaing acerca de la liberación de los Claustre, en llamada telefónica hecha anoche.

Un avión francés partió esta mañana de París para recoger a la pareja. Viajan en él la madre y las hermanas de la señora Claustre y el principal asesor militar del Presidente francés, así como un vocero del Gobierno.



LOS DEJAN LIBRES GUERRILLEROS. Trípoli, Libia, enero 31. La arqueóloga francesa Francoise Claustre, izquierda, y su marido Pierre, cuando eran recibidos por el Presidente de Libia, Moammar Khadafy, en Trípoli. El matrimonio fue liberado por guerrilleros africanos en el Chad, luego de casi tres años de estar secuestrada la mujer y un año y medio el marido.